

NIG - Jugend trainiert für Olympia



Am 05.04.2018 trafen auf den Sportplätzen in Beverstedt zwei Mannschaften des NIG auf vier weitere Mannschaften in der Altersklasse WK IV und drei in der WK III. Anpfiff war pünktlich um 9.00 Uhr.

Die WK IV, bestehend aus Thetje Joost (Tor), Timon Ehlers, Mika Reinicke, Finn Hildebrandt, Jonte Bahr, Henrik Amberge, Tom v. Glahn, Kilian Waackhusen und Jonathan Hinck startete gegen OBS Beverstedt.

Das Spiel endete 1:0 für das NIG. Das Tor fiel in der allerletzten Minute. Torschütze war Henrik Amberge. Das zweite Spiel gegen Otterndorf gewannen unsere NIGerianer mit 5:0. Hier schossen Jonte Bahr (1), Finn Hildebrandt (3) und Henrik Amberge (1) die Tore. Das Spiel gegen Langen verlief leider nicht zu unseren Gunsten; Spielstand nach einem umkämpften Spiel 0:2 für Langen.

In dem vierten und letzten Spiel dieses Tages, gegen Wesermünde, war unseren Jungs der Fußballgott wieder gewogen. Es endete 2:0 mit den Toren von Finn Hildebrandt und Jonathan Hinck.

Trotz Regen, starkem Wind und Kälte haben unsere Geestländer super Spielgeist und Zusammenhalt gezeigt. Am Ende belegten sie den zweiten Platz.

Die WK III, bestehend aus Philipp v. Glahn (Tor), Marlon Beinker, Mattis

Brümmerstedt, Neo Döscher, Daniel v. Gunten, Jonas Hildebrandt, Crispin v. Kamp, Merlin Klarius, Max Köhler, Mamadou Kone, Tjark Seehafer, Emil Struß, Jael Toebs und Devin Wellbrock startete gegen die Realschule Otterndorf.

Dieses sehr spannende Spiel endete mit einer 3:2-Niederlage. Nach zwei Toren von Mamadou kassierten wir direkt vor Spielende den entscheidenden Gegentreffer. Das zweite Spiel gegen Beverstedt gewannen unsere Jungs mit 2:0 durch Tore von Mamadou und Jonas. Im dritten und letzten Spiel gegen das Gymnasium Wesermünde war bereits klar, dass wir den 1. Platz nicht mehr erreichen konnten. So begannen wir auch und lagen zur Halbzeit mit 0:3 zurück. In der zweiten Hälfte gelang Neo der Anschlusstreffer zum 1:4 Endstand. Dennoch zeigten unsere Jungs zeitweise tollen Fußball und belegten letztlich den 3. Platz.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Herrn Bretschneider und Frau Bauer vom NIG, welche die beiden Mannschaften zusammenstellten und während des Vormittags auch betreuten

Aaron Hinck